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Ao vigésimo primeiro dia do mês de novembro de dois mil e dezoito, às catorze horas e quinze 1 
minutos, sob a presidência do professor José Raphael Bokehi , diretor do Instituto de Computação, 2 
reuniram-se, na sala 213 deste Instituto, os professores Aline de Paula Nascimento, Célio 3 
Vinicius Neves de Albuquerque, Débora Christina Muc haluat Saade, Eugene Francis Vinod 4 
Rebello, Leonardo Cruz da Costa, Leonardo Gresta Pa ulino Murta, Maria Cristina Silva 5 
Boeres e Simone de Lima Martins , membros titulares, Helena Cristina da Gama Leitão e Luis 6 
Antonio Brasil Kowada , membros suplentes, Hugo Carneiro , representante titular do DACC, e 7 
Elaine Pereira da Silva, representante suplente dos técnicos administrativos, para deliberar sobre 8 
a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado 9 
do IC de 17/10/2018; 3) Apreciação do ad referendum referente à execução do Projeto "Consulta 10 
Vocal de Indicadores", do professor Rodrigo Salvador, aprovado em reunião departamental; 4) 11 
Apreciação do projeto “Desenvolvimento de sistema inteligente para geração e gerenciamento de 12 
dados geofísicos e geotécnicos” coordenado pelo professor Esteban Clua; 5) Indicação de nome 13 
para o VII Prêmio de Excelência em Docência; 6) Criação de espaço de coworking do Instituto de 14 
Computação; 7) Projetos Elétricos dos Laboratórios de Pesquisa e Extensão; 8) Solicitação 15 
referente à devolução de gabinete do IC; 9) Assuntos gerais.  XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 16 
1) Informes . O professor José Raphael iniciou a reunião relatando que o prédio de salas de aula 17 
do IC está com um elevador enguiçado devido a uma peça queimada. A empresa responsável está 18 
solicitando a outra empresa terceirizada o conserto, e o IC está cobrando semanalmente pelo 19 
serviço. Em seguida, o diretor informou que os terceirizados das empresas Croll e CTESA não 20 
receberam o salário de outubro até a data desta reunião, porque a UFF não repassou, pelo 3º mês, 21 
o pagamento. Na quarta-feira passada, os diretores tiveram uma reunião com o Pró-reitor, que 22 
disse que o pagamento seria feito até sexta passada, o que não aconteceu. O Pró-reitor informou 23 
que o pagamento será feito até a próxima sexta-feira, e os funcionários terceirizados da secretaria 24 
informaram que farão greve, caso o pagamento não caia até a referida data. Os funcionários da 25 
empresa Nova Rio estão de aviso prévio, uma vez que o contrato da empresa será finalizado com a 26 
UFF no próximo mês, devido a inúmeros atrasos de pagamento por parte da universidade. Por este 27 
motivo, a reitoria está buscando um contrato emergencial com uma nova empresa, para recontratar 28 
os funcionários da empresa Nova Rio. Sobre tal questão, a reitoria explica que o montante enviado 29 
à universidade não tem sido suficiente para pagar todas as contas de seu orçamento. Dando 30 
continuidade aos informes, o diretor disse que o gerador está abastecido, porém, não está no 31 
automático ainda porque, para isso, todo o prédio deve ser desligado para que a empresa possa 32 
mudar a programação. A seguir, o professor José Raphael informou que a Semana de Computação 33 
foi um sucesso. Teve uma boa participação dos alunos em termos de quantidade, e os eventos 34 
foram bastante valorosos. Em seguida, o diretor informou que, em 13 de junho, a direção teve uma 35 
reunião com o setor jurídico e o diretor presidente da FEC para cobrar pelos problemas dos prédios 36 
do IC. Explicou que a FEC não quer entrar na justiça para cobrar as garantias da construção e ficou 37 
acertado que a FEC faria uma notificação extrajudicial para a ATPEeng, o que aconteceu no dia 07 38 
de novembro, de forma que foi dado um prazo de 10 dias úteis para que a empresa responda todas 39 
as questões apresentadas pelo IC, sob a ameaça de ser processada. Por fim, o diretor informou 40 
que, na semana passada, a secretaria do IC foi notificada sobre um problema elétrico no quadro 41 
principal do 4º andar do prédio de laboratórios. Uma fase queimou e a manutenção verificou que 42 
todas as conexões queimaram no quadro principal do andar. Assim, foi feito um isolamento e há 2 43 
fases ligadas no referido andar. Professores, por meio de projetos, compraram material para o 44 
conserto e a direção está aguardando a equipe de manutenção elétrica para fazer os reparos. XXX 45 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 17/10/2018.  O 46 
professor José Raphael iniciou este item de pauta lembrando que o professor Leonardo Murta 47 
havia feito a seguinte correção em relação ao item 4 da referida minuta, previamente enviada aos 48 
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membros do Colegiado: onde se lê "foi sugerido que, previamente à criação do espaço, seja criada 49 
uma comissão de professores, os quais estabelecerão as regras para a utilização do espaço" leia-50 
se "foi sugerida a criação de uma comissão de professores, com o objetivo de, nesse momento, 51 
trazer uma proposta de uso do espaço, a partir do estudo de outros espaços semelhantes e do 52 
contraste com espaços existentes no IC (sala de estudos, laboratório de estudos e laboratório de 53 
pesquisa/extensão)". Em seguida, o diretor perguntou se alguém gostaria de propor alguma outra 54 
alteração ou acréscimo à referida minuta. Como ninguém se manifestou, a aprovação da minuta da 55 
ata foi colocada em votação, sendo aprovada com três abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 56 
3) Apreciação do ad referendum referente à execução  do Projeto "Consulta Vocal de 57 
Indicadores", do professor Rodrigo Salvador, aprova do em reunião departamental. Nesse 58 
item de pauta, o professor José Raphael explicou que o projeto em questão foi aprovado em 59 
reunião departamental, mas não chegou para o Colegiado de unidade antes da reunião de outubro, 60 
e, por isso, foi feito o ad referendum, para que o contrato pudesse ser feito ainda no ano corrente. 61 
Propôs, então, a apreciação do referido ad referendum que, após votação dos membros, foi 62 
aprovado com unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 63 
4) Apreciação do projeto “Desenvolvimento de sistem a inteligente para geração e 64 
gerenciamento de dados geofísicos e geotécnicos” co ordenado pelo professor Esteban 65 
Clua. O professor José Raphael falou sobre o referido projeto, mas, como o professor Esteban não 66 
pôde estar presente na reunião, não entregou o projeto em mãos para sua apreciação por parte 67 
dos membros do Colegiado e também pelo fato de o projeto ainda não ter passado pelo 68 
Departamento de Ciência da Computação, conforme apontado pela professora Simone, os 69 
membros sugeriram que este item fosse retirado de pauta, para que possa ser apreciado na 70 
próxima reunião, após esclarecimento por parte do professor responsável.  XXXXXXXXXXXXXXXX 71 
5) Indicação de nome para o VII Prêmio de Excelênci a em Docência.  O professor José Raphael 72 
falou sobre a indicação de um docente do Instituto de Computação para o referido prêmio e, em 73 
seguida, passou a palavra para a professora Simone. A professora Simone informou que o prazo 74 
para a indicação vai até o dia 23/11 e que, após consulta aos colegiados de cursos e Diretórios 75 
Acadêmicos, obteve a indicação da professora Karina Mochetti por parte do DACC, e da professora 76 
Vanessa Braganholo por parte do colegiado do Curso de Tecnologia em Sistemas de Computação. 77 
Colocados os nomes indicados em votação, a professora Karina recebeu 2 votos, a professora 78 
Vanessa recebeu 5 votos e houve 3 abstenções. Dessa forma, a docente indicada pelo Colegiado 79 
da unidade para concorrer ao referido prêmio é a professora Vanessa Braganholo. XXXXXXXXXXX 80 
6) Criação de espaço de coworking do Instituto de C omputação. O professor José Raphael 81 
passou a palavra para o professor Leonardo Murta, para falar sobre a proposta de espaço de 82 
coworking do IC. O professor Leonardo Murta apresentou um projeto com levantamentos feitos 83 
pela comissão responsável e com a ajuda da professora Andréa Magalhães, estruturado com 84 
metodologia, constituição dos espaços atuais existentes no IC, como a sala de estudos, os 85 
laboratórios de estudos e os laboratórios de pesquisa e extensão. Também falou sobre o espaço 86 
da Agir (no Instituto de Física), com foco em empresas encubadas. Além disso, citou a demanda 87 
para o espaço de coworking do IC, que seria de grupos de alunos e grupos de professores. Expôs 88 
exemplos de espaços de coworking privados e públicos e serviços oferecidos nesses espaços. 89 
Explicou que a proposta seria a utilização da sala 105, próxima à sala de estudos, e também 90 
propôs a criação de uma comissão permanente, que, inicialmente, seria composta pelos 91 
professores Leonardo Murta, Célio Vinicius, Eugene Vinod, Andréa Magalhães e pelo aluno Hugo 92 
Carneiro, para propor um regulamento do uso do espaço. Após a apresentação e discussão entre 93 
os membros, o professor José Raphael colocou em votação a criação do espaço de coworking e, 94 
em contrapartida, a cessão de uma parte do espaço para o projeto "Solução computacional com 95 
base em técnicas de Inteligência Artificial para eficiente uso dos dados do Campo de Libra", do 96 
professor Esteban, responsável pelo financiamento da infraestrutura do local, pelo período de 3 97 
anos, tendo sido aprovadas as propostas com unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 98 
7) Projetos Elétricos dos Laboratórios de Pesquisa e Extensão. A pedido do professor José 99 
Raphael, devido à falta de tempo, o item foi retirado de pauta e deverá ser discutido na próxima 100 
reunião.  XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 101 
8) Solicitação referente à devolução de gabinete do  IC. O professor José Raphael relatou que o 102 
professor Christiano Braga pretende passar a utilizar o gabinete que era do professor recém-103 
aposentado José Torreão. Levando-se em consideração a regra de utilização dos gabinetes do IC 104 
aprovada na reunião de Colegiado do dia 18/07/2018, que diz que "qualquer alteração deverá ser 105 
comunicada à Direção e os professores deverão devolver suas salas, pelo menos, no estado 106 
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conforme as receberam", o professor José Raphael relatou que o professor Christiano informou 107 
que somente irá tapar furos e pintar a parede da sala da qual irá sair se o Instituto consertar 108 
pequenas rachaduras estruturais existentes na sala do professor Torreão. O diretor explicou que o 109 
professor Torreão não realizou nenhuma mudança na sala, estando isento, assim, de qualquer 110 
conserto. Por outro lado, o Instituto também não tem condições de reparar as rachaduras no 111 
momento. Os professores discutiram a questão e concordaram que, de acordo com a regra, o 112 
Instituto não deve fazer os reparos na sala do professor Christiano, uma vez que ele foi o 113 
responsável pelas modificações feitas na sala, e também levantaram a necessidade de se discutir 114 
sobre o caso dos professores aposentados que podem, eventualmente, recusar-se de devolver 115 
suas salas conforme as receberam, no momento em que estiverem saindo do Instituto. XXXXXXXX 116 
9) Assuntos gerais . O professor José Raphael perguntou se havia algum outro assunto a tratar, e, 117 
por não haver nenhuma manifestação, às quinze horas e trinta e cinco minutos a reunião foi 118 
encerrada. 119 
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